

DOCENTE

vínculo

ESTUDIANTE - APODERADO

¿CÓMO FORTALECERLO?

1

Quando hablamos de vínculos afectivos, se hace referencia a una relación de amor o de cariño, que es establecida entre personas. Estos vínculos son influenciados por la interacción. Es importante tener en cuenta que son un factor fundamental en la formación del ser humano durante la niñez.

2

Es importante considerar la relación de reciprocidad e influencias mutuas, ya que el proceso de enseñanza y aprendizaje se encuentra condicionado por la interacción que tiene lugar dentro del aula entre el niño, el maestro y los iguales; y esta a su vez está condicionado por el entorno físico. En la situación actual, tendremos que re inventar la forma en la que vemos dichas interacciones.

3

Recordar también que cualquier intercambio entre educadores, niños y familias se da en un contexto emocional que facilita o dificulta la actitud y capacidad emocional del niño.

4

Finalmente, recordar que las relaciones entre el adulto y el niño son la base para muchos aprendizajes, incluso de las habilidades académicas. Los alumnos tienen una serie de necesidades, que no se limitan a aprobar una asignatura, por lo tanto, es importante mantener la atención en otras necesidades que puedan surgir, tanto emocionales como psicológicas (intereses y objetivos personales).

Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com



EDUCACIÓN
RAN
CAGUA